
 

Wesentliche Ergebnisse der gemeinsamen Sitzung des Wirtschaftsausschusses des 

Verwaltungsrates und des Finanzausschusses des Rundfunkrates des Hessischen 

Rundfunks am 06.12.2019 

 

1. Die Geschäftsführerin der DEGETO Film GmbH (Degeto) gibt einen ausführlichen 

programmlichen Rück- und Ausblick auf die Jahre 2019 und 2020. Der 

kaufmännische Leiter berichtet über das Compliance Management der Degeto. 

Im Anschluss legt er den Wirtschaftsplan 2020 dar und erläutert die 

wesentlichen Einflussfaktoren und Rahmenbedingungen für die Planung sowohl 

hinsichtlich der Betriebskosten der Gesellschaft als auch hinsichtlich der 

Programmbeschaffungsetats. Zudem informiert er über den Stand der IT-

Projekte. 

2. Der Vorstand des Deutschen Rundfunkarchivs berichtet über den Haushaltsplan 

2020. Er stellt die wesentlichen Rahmenbedingungen für die Planung dar und 

informiert über die maßgeblichen Veränderungen gegenüber dem Haushaltsplan 

des laufenden Jahres.  

3. Der Vertreter des ARD-Sternpunktes berichtet über den Wirtschaftsplan 2020. Er 

erläutert die Planungsprämissen und stellt die wesentlichen Entwicklungen 

gegenüber der mittelfristigen Finanzbedarfsplanung dar. Er berichtet über die 

Vorlage Investitionsprojekte und Jahresaufträge für den Wirtschaftsplan 2020. 

Die beiden Ausschüsse beraten und diskutieren ausführlich die Vorlage. Der 

Finanzausschuss des Rundfunkrates nimmt die Vorlage zur Kenntnis. Der 

Wirtschaftsausschuss empfiehlt dem Verwaltungsrat entsprechend der 

„Verwaltungsvereinbarung Gremienkontrolle bei rechtlich nicht selbstständigen 

GSEA“ die notwendigen Beschaffungsvorgänge durchzuführen. 

4. Die beiden Ausschüsse beraten und diskutieren ausführlich die Vorlage der 

Wirtschaftspläne bzw. Ansätze 2020 der vorgenannten sowie der übrigen 

Gemeinschaftssendungen, -einrichtungen und -aufgaben (GSEA) unter 

Federführung des hr inkl. der GSEA, die dem Pauschalierungsverfahren bzw. 

dem vereinfachten Planungs- und Abrechnungsverfahren unterliegen. Der 

Wirtschaftsausschuss empfiehlt dem Verwaltungsrat, der Konferenz der 

Gremienvorsitzenden zu empfehlen, die Wirtschaftspläne 2020 für die GSEA 

unter Federführung des Hessischen Rundfunks zur Kenntnis zu nehmen.  

 

 

gez. Clemens Reif  


